

風薫る5月本格的に学校生活

～警戒度4を踏まえた教育活動を～

早いもので、新年度も一ヶ月が過ぎ5月となりました。新緑がまぶしく、風薫る心地よい季節となりました。4月の慌ただしさから、ゴールデンウィークを挟み、いよいよ本格的に落ち着いた学校生活が始まりますが、疲れや慣れたところでの気の緩みから体調を崩したり、事故や悩みも出たりする時期でもあります。また、新型コロナウイルスの警戒度が4となり、教育活動にも制限が出てきました。例えば、音楽の授業では、子どもたちの歌声が聞こえてきましたが、再び、歌唱については、ハミング等での指導となってしまいました。まだまだ終息が見えない状況で、気をお遣いだと思いますが、お子様の体調管理や普段の様子を引き続き目を配っていただければと思います。

PTA・後援会総会

4月30日をもって紙面開催ではありましたが、保護者の皆様のご協力をいただき、「令和3年度 PTA・後援会総会」における議案審議が成立し、承認されたことに深く感謝申し上げます。今後、各専門部の活動や様々な学校行事等でお世話になるかと思いますが、どうぞよろしく願いいたします。本日もPTA・後援会費の集金では大変お世話になりました。

「ピクトグラムを発信しよう」の取組が掲載されました！

3年生が2年生の時に総合的な学習の時間で行った「ピクトグラムを地域に発信しよう」の取組が、上毛新聞に掲載されました。市役所に設置されていた旭中の生徒が作成したピクトグラムが目にとまり、取材され掲載されました。とてもうれしいことです。今後も学校が社会と接点をもちつつ、多様な人々とのつながりを保ちながら学ぶことのできる開かれた環境となることを目指して活動を進めていけたらと思います。



なお、12日の日本テレビ「ニュースゼロ」のつながるニュースのコーナーでも紹介される予定です。
(ただし、報道番組でもあるので、番組の都合上確約はできないとのこと)

春季大会等の結果（表彰関係）

4月の17日（土）から各種競技で春季大会が行われました。保護者の方におかれましては、体調管理、送迎等で大変お世話になりました。新型コロナウイルス対策のため、応援にも制限があったりと不便をおかけしましたが、ご理解ご協力ありがとうございました。子どもたちも部活動自粛期間もあり、十分な練習ができなかったとは思いますが、懸命に頑張っていました。うまくいったプレー、悔しかったプレーもあり、様々ですがこの経験を生かして次につなげていってほしいと思います。

| | | | | | | |
|----------------|------------|-----------|----|----|----|----|
| ○バドミントン男子 | ダブルス | ベスト8 | 〇〇 | 〇〇 | 〇〇 | 〇〇 |
| | 個人 | 9位 | 〇〇 | 〇〇 | | |
| ○陸上 | 共通男子砲丸投 | 2位（8m19） | 〇〇 | 〇〇 | | |
| | 共通男子走幅跳 | 3位（5m48） | 〇〇 | 〇〇 | | |
| | 共通男子4×100R | 1位（47"00） | 〇〇 | 〇 | 〇〇 | 〇〇 |
| | | | 〇〇 | 〇〇 | 〇〇 | 〇〇 |
| ○東部地区ソロコンテスト | トロンボーン | 金賞 | 〇〇 | 〇〇 | | |
| ○群馬県小中学生春季弓道大会 | 中学生女子の部 | 優勝 | 〇〇 | 〇〇 | | |